

Carlo Fraioli : le public l'a tant aimé

« Je suis né en France un beau matin d'été. Je m'appelle Fraioli et toute ma famille était souvent réunie autour d'une assiette qui sentait bon l'Italie... » Quelques mesures en ouverture du concert pour se présenter sous forme d'un clin d'œil, Carlo Fraioli a fait salle comble, vendredi soir au théâtre Couzon. Sur les mêmes planches où sa fille Gwladys avait fait ses premiers pas dans la musique. L'homme, ripagérien d'origine, est venu ici présenter son tout premier album « Je vous ai tant aimés ». Un album intimiste où Carlo Fraioli ouvre son cœur pour parler d'amour et de sentiments sur tous les tons. De courtes introductions pleines de sensibilité, et les titres s'enchaînent : « Mon vieux père », « Madame, j'étais jeune », « Rose Jane », « En parfait accord » ou encore « Obsessions ». Des ballades, du son pop-rock ou jazzy, des déclarations d'amour... L'artiste qui avait beaucoup de choses à dire, livre dans cet album des petits bouts de lui, de vous, de nous. Des textes personnels,



■ Carlo Fraioli a déroulé les titres de son album devant un théâtre Couzon bondé. Photo Annie Perger

comme autant d'histoires racontées, celles d'un homme à fleur de peau. Une vingtaine de chansons qui a fait voyager le public tout près du cœur, avec une mention toute particulière pour « M'exiler ». Un petit côté Johnny « Dans un délire », plutôt Jonasz dans « La fille en bas de chez moi » : une palette musicale large au service des textes. « Ça peut donner quelque chose que si tu t'en donnes la peine, si tu brises les chaînes de tout ce que tu n'oses... », chante l'artiste. Carlo Fraioli a bien fait d'oser cet album : un vrai beau cadeau pour le public, conquis. ■